

Impressionen von der ersten Vespa-Party in Chur

Is. Am letzten Wochenende ging auf dem Gelände um den Waldhausstall in Chur die erste Vespa-Party mit Tanznacht über die Bühne. «Vespisti» aus der ganzen Schweiz und dem nahen Ausland liessen es sich auch bei unbeständigen Wetterverhältnissen nicht nehmen, an der Premiere dabei zu sein. Eines der Highlights dieser Veranstaltung war der Korso durch die Stadt mit Halt am Theaterplatz für einen geselligen Apéro.



Die Vespa – ein Gefährt für die ganze Familie.



Die älteste Vespa der Schweiz, Jahrgang 1947. Bilder Ladina Steinmann und Michael Leupi



Diese drei wackeren Gesellen lassen sich durch nichts die Stimmung vermiesen.



Claudio Cesa (r.), Präsident Vespa-Club Schweiz, und Marco Meier (l.), Sekretär Vespa-Club Schweiz.

ANZEIGE.....



Der Vespa-Korso führt durch die ganze Stadt Chur.

premio Reifen+Autoservice

GRATIS **premio** REIFENGARANTIE

CHF 324.-*
Dunlop Sport Maxx RT
 225/45 R 17 91W auf
 Alufelge **MSW24** matt gun

* Angebot nützlich ab Mni bis Ende September 2013 und solange Vorrat reicht. Nicht kumulierbar mit anderen Rabatten, Preis inkl. MwSt.

Garage Sinatra
 Reparaturen aller Marken
 Reichenauerstr. 36 • 7013 Domat/Ems • Tel. 081 633 44 04
 www.garagesinatra.ch • info@garagesinatra.ch
 www.premio.ch